

## NETWORKING DE APRIMIN DEBATIÓ LOS DESAFÍOS DE LA MEDIANA MINERÍA EN CHILE



En una nueva edición del networking Club de la Minería de la Asociación de Proveedores Industriales de la Minería (Aprimin), Deloitte y Cesco expusieron sobre los "Desafíos de la mediana minería en Chile". Jorge Cantallopts, director ejecutivo de Cesco, subrayó que el concepto de "Minería Emergente" busca englobar todo lo que no corresponde a la gran minería del cobre. "Cuando hablamos de mediana minería -ya sea de hierro, plata u oro- debemos reconocer que no somos líderes en tecnología ni en conocimiento a nivel mundial. Por eso, nuestro objetivo es potenciar la mediana minería para avanzar, ya que las oportunidades dentro de este sector son enormes", destacó.